

Wenn die Könige singen

„3 Königstreffen“ | Festliche Zusammenkunft und Sektempfang am Feiertag in Scheiblingstein.

SCHEIBLINGSTEIN | Liebliche Stimmen und Segenswünsche waren schon beim 11-Uhr-Gottesdienst in der St. Hubertus-Kirche zu hören. Die Sternsinger stimmten auch die geladenen Gäste des „3 Königstreffen“ nach dem Gottesdienst im Pfarrzentrum ein. Gemeinderätin Ursula Kohut hieß ihre Gäste im liebevoll hergerichteten Pfarrzentrum willkommen und eröffnete mit einer Ansprache das Buffet. Sie lobte die freundschaftlichen Verhältnisse und die gute Zusammenarbeit in der Katastralgemeinde und wünschten allen ein besonderes, glückliches und gesundes neues Jahr.



Stadträtin Ursula Kohut eröffnete das Häppchen-Buffet mit den besten Neujahrswünschen. *Foto: Schönberg*